



### Mexico, les peintures murales dans le métro

Le métro transformé en une galerie d'art ou en un musée vivant et cosmopolite. C'est à cet étonnant résultat que sont parvenues les autorités de la ville de Mexico. La soixantaine de peintures murales qui ont été installées au fil des ans dans 25 stations du métro permettent ainsi à des millions d'usagers de connaître et d'admirer le muralisme. C'est d'ailleurs en hommage aux grands maîtres de ce fameux courant artistique mexicain qu'a été réalisée l'une des trois peintures qui ornent les parois du métro *Insurgentes*. Sur le quai de cette station, le graffiteur argentin Alfredo Segatori a réalisé en 2012 une fresque qu'il a peinte en recourant à la technique de l'aérosol. Sur cette œuvre, intitulée *A la table des muralistes mexicains*, apparaissent Diego Rivera, Frida Kahlo, David Alfaro Siqueiros, José Clemente Orozco et l'auteur lui-même, tous en train de trinquer, un verre de tequila à la main. Comme le relève à juste titre l'artiste argentin, «il me semble que le métro est le lieu le plus indiqué pour installer une œuvre d'art, car c'est un moyen de transport très populaire où circulent une immense quantité de gens»! ■

Par Patrick John Buffe

